

重要

令和2年2月20日

若竹保育園の保護者の皆様

若竹保育園
園長 山崎竜二

新型コロナウイルスへの対応について

昨日、千葉市からの新型コロナウイルスへの対応についてお知らせしたところですが、新たに若竹保育園として以下の通り、臨時対応を行いますのでお知らせいたします。

【臨時対応】

○保育園で 37.5 度の発熱があった場合、お迎えのお願いいたします。

○朝、ご自宅での検温時に 37.5 度以上の発熱があった場合は、お休みいただきますようお願いいたします。

(※サーズ流行時と同様の対応となります。)

【期 間】 令和2年2月21日 ～ 未 定

臨時対応の解除時期は定めず、専門家や行政からの情報をもとに判断いたします。

保護者の皆様におかれましては対応が大変だと思いますが、当園はお預かりしているお子さんが近隣施設に比べ大変多く、また小さいお子さんもいますので、感染拡大しないよう厳格な対応といたします。ご協力をお願いいたします。

(裏面に続く) 「朝のお子さんの体温の担任への報告方法について」

「朝のお子さんの体温の担任への報告方法について」

新型コロナウイルス感染拡大を防ぐために、登園時に以下の通りご協力をお願いいたします。

●毎朝、ご自宅でお子さんの検温をお願いいたします。 【全園児対象】

検温を忘れてしまった場合は、その場で検温をお願いいたします。

●朝ご自宅での検温の結果を以下の通り担任までお知らせ下さい。

【0才クラス 1才クラス対象】

・朝の受け入れ時にお子さんの検温結果を職員に口頭でお知らせ下さい。

※家庭連絡帳にご記入いただいておりますが、受け入れ時に口頭でもお知らせ下さい。

【2才、3才、4才、5才クラス対象】

・朝の受け入れ時に、クラス前のアイパット下に名刺サイズの紙がおいてありますので、「クラス名」「氏名」「体温」を書いて職員にお渡し下さい。